



SASEBO SOUTH EAST

ROTARY CLUB

The Weekly

2022年10月19日(水) 2022-2023年度 第1397例会 通算例会第1526 週報第1397号

2022～2023年度国際ロータリーのテーマ



イマジン ロータリー (IMAGINE ROTARY)

2022～2023年度地区のテーマ

「想像」して「創造」しよう・・・ロータリーで未来を!

| | |
|--------|------------------|
| 四つのテスト | 1. 真実かどうか |
| | 2. みんなに公平か |
| | 3. 好意と友情を深めるか |
| | 4. みんなのためになるかどうか |

2022-2023年度

国際ロータリー会長

ジェニファー E・ジョーンズ

第2740地区ガバナー

上村 春甫

第6区ガバナー補佐

橋口 佳周

【 佐世保東南ロータリークラブ 】

| | | | |
|-------------|-----------------------------------|-----|---------------------|
| 創立 | 平成4年3月19日 | 例会場 | ホテルオークラJRハウステンボス |
| RI承認 | 平成4年5月6日 | 例会日 | 毎週水曜日 12時30分～13時30分 |
| 事務局所在地 | 佐世保市上町2番12号 佐世保建設会館4階2号 | | |
| | TEL 0956-76-8642 FAX 0956-76-8643 | | |
| 2022-2023年度 | 会長 吉田 大 | 幹事 | 鎌田 裕二 |

◎ 佐世保東南RCスケジュール(10月・11月《水》)

| | | |
|-----|-----|----------|
| 10月 | 5日 | クラブ協議会 |
| | 12日 | 親月会例会 |
| | 19日 | 卓話(出前卓話) |
| | 26日 | クラブフォーラム |

| | | |
|-----|-----|----------|
| 11月 | 2日 | クラブ協議会 |
| | 9日 | 外部卓話 |
| | 16日 | クラブ協議会 |
| | 23日 | 休会 |
| | 30日 | クラブフォーラム |

◎ ビジター (0名)

なし

◎ 本日の欠席者(15名)

古川(幸)・徳住・山口・西田・吉富・池田(隆)・肥後
豊竹・高比良・井澤・中村・坂井・井元・竹口・内川 会員

◎ 前回のMake-Up・免除会員(4名)

免除会員：森山会員・谷山会員・松田会員・森内会員

◎ 前回の欠席者(14名)

森山・谷山・森内・田中・池田(正)・徳住・池田(隆)・肥後
豊竹・廣川・井澤・坂井・井元・木村・会員

| | | | | | |
|---------------------|----------|----------------------|---------|-------|-----|
| 本日の出席 2022.10.19 | 会員数 34名 | 出席数 19名 | 欠席者 15名 | 出席率 | 57% |
| 前回の出席 2022.10.12 | 出席者数 20名 | Make-Up(免除会員) 10名 | 欠席者 14名 | 補正出席率 | 89% |

◎ 来信・月信・週報

週報・月信・ロータリーの友

◎ 市内ロータリークラブ例会変更

| | |
|--------|---------------------------|
| 佐世保南RC | 10月21日 変更:12:30～ → 18:00～ |
| 佐世保東RC | 10月20日 変更:職場訪問 |

◎ 吉田会長報告

皆さん、こんにちは！先週の観月例会ご出席いただきました皆様ありがとうございました。
 本日のスケジュールは米山記念奨学生による出前卓話です。よろしくお願いたします。例会終了後は理事会となっております。ご報告としまして昨年度の当クラブ30周年記念事業の記事が今月号のロータリーの友の22Pに掲載されていますのでお読み頂きたいと思ひます。最後に11月の地区大会の参加について今年度は池上彰さんが公演されますのでご家族の方などお聴きになりたい方は事務局までご連絡下さい。以上です。

◎ 鎌田幹事報告

| | |
|------|---------------------------------|
| 外部卓話 | 11月9日(水) 県立大学4年生 高橋百子様 |
| 地区大会 | 11月25日(晩餐会)・26日(本会議)・27日(ゴルフ大会) |

◎ 米山記念奨学出前卓話

ご来訪者様

| | | |
|-------------|--------|------------------|
| 佐賀西ロータリークラブ | 米山地区委員 | 本村 一様 |
| 〃 | カウンセラー | 半田 望様 |
| 〃 | 奨学生 | ドン ティ ゴック ビック さん |



【 自己紹介 】

名 前 : DUONG THI NGOC BICH (ドン ティ ゴック ビック)
 生年月日 : 1996年10月15日生まれ 26歳
 出身地 : ベトナム ・ フート省
 ※ 結婚されていて3歳の娘「アンちゃん」と1歳の息子「カンくん」 2児のお母さん。
 趣 味 : 野菜作り



皆さん、こんにちは。佐賀大学地域デザイン研究科1年のビックと申します。
 現在、佐賀西クラブでお世話になっております。私は佐賀に5年位住んでいますが佐世保は初めて来ました。こちらの方には来たことがなかったのでずっと楽しみにしていました。では出前卓話を始めますのでよろしくお願いいたします。

【 ベトナムの紹介】

ベトナム社会主義共和国 Socialist Republic of Viet Nam

| | |
|---------------|-----------------------|
| ① 国の面積 | 32万9,241平方キロメートル |
| ② 人口(2020年調査) | 約9,762万人 |
| ③ 首 都 | ハノイ |
| ④ 民 族 | キン族(越人)約86%・他に53の少数民族 |
| ⑤ 言 語 | ベトナム語 |
| ⑥ 宗 教 | 仏教・カトリック・カオダイ教他 |

☆ベトナムの民族について

・ベトナムは54の民族からなる多民族国家であり、そのうちキン族が全人口の85%以上を占める最大の民族である。

・残りの53の少数民族は都市から離れた所で固有の生活様式を守りながら暮らしている。

☆ベトナムの人名

・ベトナムは漢字文化圏に属しており、人名も主要民族であるキン族を中心に漢民族の人名に類似する。

1番多い姓 Nguyen(グエン) 漢字=阮 割合=38.41%を占める

・婚姻の際は夫婦別姓となり、子は基本的に父の姓を継ぐことが多いが母の姓を継ぐ子もいる。

☆名前の構成と呼び方

- ・ベトナム人(キン族)の名前は、三語または四語で構成される場合が多い。
- ・日本人と同じように姓が先で名が後。
- ・ただし、姓と名の間にミドルネームが入る。
- ・構成と並び順は、姓・ミドルネーム・ファーストネーム。
- ・呼ぶときはファーストネームで呼ぶ。

【日本での物語】

| | |
|---------------|--|
| 留学のきっかけ | 母のすすめ(母がマレーシアの日本企業に勤めていた) |
| 留学前の目標 | 日本で異文化を体験し、日本で学んだことを活かしベトナムで活躍したい |
| 現在の目標 | 日本で働きながら日本人の働き方を学びたい。日本で活躍したい。 |
| 日本が好きになったきっかけ | 自分のありのままにいられること。ミスをしたり間違ったりしても優しく見守ってくれる方々がいること。 |

☆留学してからの流れ

- ・2015年4月 来日し、山梨県甲府市『ユニタス日本語学校』に入学
- ・2017年4月 佐賀大学、経済学部、経済学科に入学
- ・2019年4月 出産、子育てのため1年間休学
- ・2020年4月 大学に復学
- ・2022年4月 佐賀大学、地域デザイン研究科に入学

☆大学院での研究

- ・研究科:地域デザイン研究科
- ・研究テーマ:需要予測モデル
- ・統計学とPythonというプログラミング言語を利用しデータ分析や予測モデルを作る。

☆データ分析ってどんなことをするの？

- ①データ分析の目的を明確にする
- ②データの収集と整備
- ③データ分析作業
- ④分析結果に基づく対策
- ⑤検証

☆需要予測モデルを作るための流れ

データの準備 → データの前処理 → 予測モデルの作成 → 予測モデルの評価

☆卒業後の進路

- ・卒業後は日本で就職し、データサイエンティストとして活躍したい。
- ・子供もいるので信頼でき安心して仕事ができるように愛知県に住んでいる妹の所に行きたい。
- ・将来はシステムエンジニアとして活躍している主人と起業したい。

☆留学して苦労していること

| | |
|-----------|--|
| 時間の管理 | 子育てと大学で夫に協力してもらいながら優先順位を決めて動いている。 |
| お金の管理 | 奨学金をもらえるようにしたり、生活費を節約するようにしている。 |
| 初心を忘れないこと | 来日前から日記を書く習慣があり、今も週に1回は書いているので過去の日記を読み返すことで今までに苦労したことを思い出して初心を忘れないようにしている。 |

【留学して得られたこと】

- ・ 日本語が話せるようになった。
- ・ 異文化交流ができ、異文化への理解が深まった。
- ・ たくさんのお友達ができ、ネットワークが広がった。
- ・ 専門知識が学べ、自分の価値を高めることができた。

☆ロータリーの奨学生になってから得られたこと

- ・ 経済的な支援をしてくれるので、安心して勉強に集中できる。
- ・ たくさんの方々とお友達ができ、いろいろなことを学べる。
- ・ 支えてくれる方々がいることで、自分も人のために役に立ちたいと思うようになった。

【 ビックさんへ質問 】

松田会員より

- ◎ 私はどちらの国の方々にも思うことなのですが、ベトナムと日本の感覚的な違いをどう感じているのか教えていただけますか。

A: ビックさん

1番感じるのは、日本は時間が厳しいところでした。ベトナムでは待ち合わせに10分や20分遅れることは当たり前です。日本は10分前には待ち合わせの場所に着きます、私も日本に来たばかりの時は待ち合わせ時間ちょうどに行っていました。日本人は前もってというところがあると感じました。あとは、食文化の違いを感じました。日本は生で食べることが多いと思います。お刺身はもちろんですが、キャベツやトマトもそのまま食べることに驚きました。ベトナムは衛生問題もあって生で食べるとお腹を壊してしまいますので野菜も茹でて食べるかスープにして食べます。魚は絶対に生では食べません。私も最初はお刺身や寿司は臭いが苦手で食べられなかったのですが、2年位お寿司屋さんでバイトをしていたので慣れて食べられるようになりました。キャベツやトマトも生では食べられませんが今では何でも食べられるようになりました。

吉田会長より

当クラブパナーと御礼の贈呈



☆感謝の言葉

いつも私たちを
応援してくれてありがとうございます。
まだ未熟な私たちですが、これからも暖かく
見守っていただければと思います。
よろしくお願いいたします。

ニコニコBOX

| | | |
|------------------------|-----|---|
| 佐賀西RC 米山地区委員 本村 一 様 | ... | 本日はよろしくお願ひ致します。 |
| 佐賀西RC カウンセラー 半田 望 様 | ... | 本日はお世話になります。ビックさんの卓話、宜しくお願ひ致します。 |
| 吉 田 君 | ... | 本日は米山奨学生のビックさん、卓話をよろしくお願ひします。佐賀西RCの本村様・半田様ご来訪ありがとうございます。よろしくお願ひします。 |
| 鎌 田 君 | ... | 皆様お疲れ様です。今日は出前卓話楽しみにしています。半田様・本村様・ビック様、今日はよろしくお願ひします。 |
| 松 田 君 | ... | 本村さん・半田さん・ビックさんの御来訪 そして卓話、お疲れ様でございます。 |
| 古川(正) 君 | ... | 久しぶりのロータリーです。本日は秋晴れでとても爽やかな気分です。本日の卓話よろしくお願ひいたします。ニコニコいたします。 |
| 平 地 君 | ... | 出前卓話、楽しみにしています。 |

| | | |
|-----|-----|-------------|
| 牟田君 | ... | 本日もニコニコします。 |
| 稲吉君 | ... | ニコニコします。 |
| 廣川君 | ... | ニコニコします。 |
| 前川君 | ... | ニコニコします。 |

| | |
|----|------------|
| 本日 | 14.000円 |
| 累計 | 1.518.533円 |